

Cuesta entra al equipo de Pardo en El Burgo sin dedicación parcial

● El alcalde gobernará sin sueldo y sólo habrá una liberación parcial, de Elías Alonso

ANA HERNANDO EL BURGO
Un nuevo pleno tenso el vivido ayer en El Burgo de Osma en el que se daban a conocer y se debatían las nuevas comisiones y los equipos de trabajo de la nueva corporación municipal, en la que sigue teniendo un peso significativo en anterior teniente de alcalde burgense, Luis Cuesta. De hecho Cuesta pasa a formar parte de la Junta de Gobierno local municipal junto a los concejales de la PPSO Elías Alonso, Marcelino Romero y el propio alcalde burgense, Antonio Pardo. Y será también el concejal no adscrito el que ostente el puesto de teniente de alcalde, aunque sin dedicación parcial, algo que impide la ley para los concejales no adscritos. Tampoco cobrará Pardo, ante la sorpresa de la oposición, a la que contestó que trabajará igual, «y las cuestiones personales de cada uno no se las voy a contar», matizó.

No será la única faceta que tenga que llevar a cabo Cuesta, que concurrió a los comicios electorales con Miguel Cobo en las listas del PP y con el que gobernó los dos últimos años.

La nueva corporación municipal divide el trabajo municipal en cuatro comisiones informativas: una de nueva creación centrada en los Asuntos Sociales, con Bárbara Camaño en la presidencia, Economía y Hacienda que presidirá el edil burgense, Antonio Pardo, Obras y Urbanismo, al frente de la cual se situará Marcelino Romero y la comisión de Cultura. Por otro lado, también se crea una representación, en sustitución de la antigua comisión, dedicada a Osma y los pueblos agregados, bajo la figura de Pilar Monge.

Además, Cuesta presidirá también una de las cuatro comisiones en las que trabajará la nueva corporación municipal, en concreto la de Cultura, Deporte y Festejos, un pun-



El primer pleno con Antonio Pardo como alcalde de El Burgo de Osma en esta legislatura. ANA HERNANDO

to que no contó con la aprobación de la oposición y que valoró el portavoz del PSOE, Martín Navas como premio al transfuguismo, en referencia a su apoyo a Pardo frente al candidato socialista.

COMISIONES

Sobre este punto del reparto de comisiones, desde la oposición mostraron discrepancias en varios aspectos, por un lado el ex alcalde y concejal no adscrito, Miguel Cobo, se mostró a favor de la existencia de una comisión de Asuntos Sociales, pero recordó que la competencia de estos temas recae en la Diputación Provincial de Soria y los CEAS y, aunque consideró que se trata de «una propuesta buena», advirtió de la importancia de ser capaces de compatibilizar este servicio con el que ofrece el gobierno provincial. «Estaremos más cerca, no vamos a hacer la competencia», afirmó Pardo. También Cobo mostró su disconformidad con la división de la representación en las comisiones,

que se dividirán en 2 concejales de la PPSO y dos del PSOE junto con un no adscrito en cada una de ellas, a lo que Pardo explicó que deben ser los no adscritos los que se pongan de acuerdo sobre su participación, aunque avanzó que «no vamos a poner ninguna objeción a que pueda participar sin voz ni voto».

Un papel muy activo tendrá en los órganos colegiados en los que participa el Ayuntamiento el concejal no adscrito Luis Cuesta, quien será el representante municipal en Tierras Sorianas del Cid, Montes de Soria, consejos escolares del IES Santa Catalina y CEIP Manuel Ruiz Zorrilla, Consejo de Salud y de área, Patrimonio y el la asociación de Municipios Ribereña.

En este aspecto, el socialista Martín Navas destacó que «llama la atención que todo vaya a Luis Cuesta, creo que es una forma de aportarle económicamente el sueldo que no le van a poder dar». En su defensa, Cuesta destacó que «me llama la atención que no le haya llamado du-

rante estos dos años en los que he estado haciendo esas funciones sin cobrar por estar en ellas», en referencia a que eran los concejales socialistas y el propio Navas el que debía acudir y no lo hacía. «Dice que es un premio al transfuguismo, yo lo considero un premio al trabajo», añadió Cuesta. Por su parte, Antonio Pardo defendió este trabajo en base a que «necesitamos de experiencia», en referencia a que se encuentran en el ecuador de la legislatura.

Por su parte, sobre este punto, Miguel Cobo reconoció que daría su apoyo, «por respeto y lealtad, aunque la lealtad y el respeto en política me están costando la vida», apostilló. La polémica viene porque cada concejal cobrará 90 euros por asistencia a plenos, a comisiones informativas, a Junta de Gobierno o a órganos colegiados y únicamente el segundo teniente de alcalde, Elías Alonso, contará con una dedicación parcial retribuida con 1.250 euros al mes en 14 pagas.

La Junta inyecta 6,4M€ para el regadío en Hinojosa del Campo

Afectarán a una superficie de 497 hectáreas y se beneficiarán 62 regantes

SORIA
El Consejo de Gobierno autorizó ayer la firma de un convenio entre la Consejería de Agricultura, Ganadería y Desarrollo Rural, a través del Instituto Tecnológico Agrario de Castilla y León (Itacyl), y la Comunidad de Regantes La Asomadilla, en la localidad soriana de Hinojosa del

Campo, para las obras de transformación en regadío de esta zona una vez realizado el proceso de concentración parcelaria.

Las obras de transformación, a las que se van a destinar 6.391.947 euros, afectarán a una superficie de 497 hectáreas y van a mejorar las condiciones de trabajo de 62 regantes. Las actua-

ciones a realizar incluyen la construcción de las tuberías de riego, los hidrantes, la balsa de acumulación y el parque fotovoltaico para el suministro de energía.

Esta es una zona de riego con aguas subterráneas, por lo que se tomará el agua de los sondeos ya realizados y equipados con

bombas, que lo impulsarán a la balsa y de ahí a todas las parcelas incluidas en la zona. Además, se dotará a la red de riego de los correspondientes automatismos para el manejo del mismo, como contadores, válvulas o ventosas.

La transformación de esta zona llevará a que la superficie de regadío que se ha iniciado durante esta legislatura en la Comunidad alcance las 18.905 hectáreas, lo que representa el 62% de las 30.425 hectáreas del compromiso adquirido al inicio de la misma. La dotación de regadío mejorará la rentabilidad de las explotaciones agrícolas de esta zona.

El PSOE pide impulso para la marca turística Soria Puro Oxígeno

SORIA
El Grupo Socialista de la Diputación Provincial considera que ha llegado el momento de dar un paso más en la promoción deportiva y turística de la provincia con la marca Soria Puro Oxígeno, una de las apuestas del departamento de deportes de la institución.

El portavoz socialista en esta área, Carlos Llorente insiste en que la marca «es un buen reclamo para la provincia y puede darle un valor añadido al trabajo y esfuerzo que están haciendo nuestros deportistas». Con la promoción que ya se está realizando bajo este sponsor con un equipo ciclistas, «sería conveniente no focalizarlo exclusivamente a este equipo sino llevar la marca a otras competiciones a nivel nacional e incluso internacional en las que están participando sorianos y sorianas, que sea una señal de identidad de nuestra provincia», añade.

Los socialistas enfatizan su crítica en que hasta ahora la estrategia que se ha planteado desde el equipo de gobierno con la marca Soria Puro Oxígeno no ha dado los frutos esperados y no se le ha dado la visibilidad suficiente con las expectativas que se habían generado y por tanto, hay que explorar otras posibilidades para rentabilizar este proyecto y sacarle el máximo partido posible como reclamo turístico y deportivo.

Tras el importante parón deportivo que ha supuesto la pandemia y la reanudación paulatina de las competiciones y pruebas, se vuelve a dar visibilidad a este tipo de eventos, por lo que el PSOE considera que la marca Soria Puro Oxígeno sería una buena plataforma. A ello se debería sumar poner en alza el trabajo titánico de equipos, clubes o asociaciones por promocionar el deporte tanto de élite, aficionado así como la cantera entre los más jóvenes de nuestra provincia inculcando unos hábitos saludables.

«También observamos el creciente interés por parte de los ayuntamientos sorianos en la organización de eventos deportivos de diversas disciplinas con lo que la asociación entre Soria y deporte debería ser un trabajo conjunto de todas las instituciones», señala Llorente, indicando que Soria Puro Oxígeno podría ser un aliciente de aunar deporte y turismo.